

ALCALDÍAS



Vaqueros de Xochimilco buscan manera de recuperar su campo

JOSEFINA QUINTERO M.

Padres de familia y sus hijos que pertenecen al club de fútbol americano Vaqueros de Xochimilco buscan organizarse para evitar que se concrete la pérdida de su campo, luego de que el viernes personal de la alcaldía, a cargo de José Carlos Acosta, destruyó las instalaciones con un trascabo. Este sábado acudieron al lugar para plantear diversas alternativas de cómo podría pagarse el adeudo que se tiene.

Reconocieron que la suspensión de pagos fue responsabilidad de la pasada administración que representó a la asociación que constituyó el club Vaqueros de Xochimilco,

por lo cual al asumir la titularidad su actual presidente, Daniel Rocha Rojas, se intentó solventar.

El club se sostiene de las aportaciones que hacen las 450 familias que llevan a sus hijos —desde los tres años hasta la adolescencia— a practicar el deporte de las tacleadas. Con el dinero se pagan todos los servicios porque las autoridades de la alcaldía se los han negado. La recolección de basura “se debe pagar a la alcaldía Coyoacán”, aclaró Rocha.

Los inconformes se reunieron en la Alameda Sur, donde esperaban que la jefa de gobierno Claudia Sheinbaum acudiera a la jornada por el sábado de tequio. Los niños vistieron sus camisetas de Vaqueros color naranja para manifestar

su desacuerdo por la destrucción del campo. Ahí plantaron árboles y comentaron que esperan recuperarlo, porque pese a los bloqueos y resistencia hasta el momento ninguna autoridad de la alcaldía los ha atendido.

Algunos padres recordaron que desde hace varias décadas el lugar fue entregado al club por el gobierno federal porque fueron reubicados de la glorieta de Vaqueritos; no obstante, la administración de Acosta “nos lo quiere quitar”.

▼ Según usuarios, el campo estaba en la antigua glorieta, de ahí el nombre de Vaqueritos, por lo que les cedieron este terreno. Foto Alfredo Domínguez





Jornada de limpia en la Ciudad Deportiva

28/CAP
JOSEFINA QUINTERO M.

Ayer se efectuó la primera jornada de recuperación y limpieza del principal centro deportivo de la ciudad: Magdalena Mixhuca. Más de mil personas, entre vecinos y funcionarios de Iztacalco, acudieron a rehabilitar espacios públicos que por seis años estuvieron abandonados por completo y retiraron 40 toneladas de cascajo y desechos.

El alcalde Armando Quintero reconoció que tardará la rehabilitación, "pues requerirá mucho trabajo y dinero", porque el descuido es exponencial y principalmente en las zonas públicas que no fueron concesionadas, que no les importaron.

"Se van a requerir tres o cuatro jornadas más, incluyendo el trabajo cotidiano del área de Servicios Urbanos, hoy hubo un avance signifi-

cativo; sin embargo, vamos a requerir alrededor de un año para dejar en óptimas condiciones este lugar."

Adelantó que ya hizo los primeros acercamientos con la iniciativa privada para revisar las referidas concesiones que les fueron otorgadas durante la pasada administración de Horacio de la Vega en el Instituto del Deporte, por lo cual espera que la próxima semana se agenden encuentros para la revisión de los contratos.

Quintero comentó que se levantó cascajo, basura, residuos forestales, restos por la poda y tala de árboles. Los trabajos seguirán esta semana con las brigadas de servicios urbanos que estarán en ese lugar.

"Lo primero que haremos es dar mantenimiento a los sanitarios que corresponden a la alberca y al gimnasio de box, también realizaremos trabajos de impermeabilización".



Recogen 40
toneladas de
desechos en
la Deportiva

RESTAURARÁN LA DEPORTIVA

Tuvo la Magdalena Mixhuca su megajornada de limpieza

SERGIO PÉREZ

La vegetación y árboles estaban "muy mechudos" y requirieron su "peluqueada"; voluntarios recogieron cerca de 40 toneladas de desechos

Al realizar la primera megajornada de limpieza y poda en la Ciudad Deportiva de la Magdalena Mixhuca, de 44 mil 500 metros cuadrados, el alcalde de Iztacalco, Armando Quintero Martínez, comprobó el mal estado en que lo dejó la pasada administración del gobierno capitalino, y resaltó que se necesitarán cuando menos cuatro jornadas más y para dejarla óptima para la ciudadanía calculó un año, además de millones pesos de inversión en su restauración. Asimismo, informó que en esta ocasión se recogieron 40 toneladas de desechos orgánicos y basura.

Entrevistado en el inicio de los trabajos, destacó que fueron mil personas entre colaboradores de su administración, vecinos y usuarios de la Ciudad Deportiva, los que ayer sábado, se dedicaron a balizar, limpiar, recoger cascajo, barrer, cortar vegetación y podar árboles que están "mechudos que necesitan su peluqueada", ya que muchas áreas parecían selva.

La alberca que presenta mal estado, las regaderas,



Al menos mil personas se dedicaron a limpiar la Ciudad Deportiva /FOTO: ESPECIAL

sanitarios y el gimnasio de box, adelantó que se rehabilitarán la próxima semana. Resaltó el descuido de esta área pública para el uso de la gente, que dejó en estado de abandono, sucio y descuidado, la administración de Mancera, que, acusó, se dedicó al espacio de los negocios.

Como parte de los "Sábados Comunitarios" se hicieron los trabajos en cuatro zonas divididas por el área de Servicios Urbanos, cuya extensión abarcó de la Puerta 6 hasta la Puerta 8. "Fueron más de seis años de no darle atención, y las áreas que no fueron privatizadas presentaban mayor abandono" concluyó Quintero.



Magdalena Mixhuca, lista en un año

SERGIO PÉREZ, La Prensa

20/08/19

Al realizar la primera megajornada de limpieza y poda en la Ciudad Deportiva de la Magdalena Mixhuca, el alcalde de Iztacalco, Armando Quintero, resaltó que se necesitarán cuando menos cuatro jornadas más para dejarla óptima para la ciudadanía por lo que calculó un año, además de millones pesos de inversión, en su restauración.

Destacó que fueron mil personas entre colaboradores de su administración, vecinos y usuarios de la Ciudad Deportiva, los que ayer se dedicaron a balizar, limpiar, recoger cascajo, barrer, cortar vegetación y podar árboles, ya que muchas áreas "parecían selva".

Quintero adelantó que la alberca que



El anterior mantenimiento quedó a deber, consideró el alcalde /CORTESÍA

presenta mal estado, las regaderas, sanitarios y el gimnasio de box, se rehabilitarán la próxima semana.

Resaltó el descuido de esta área pública que dejó en estado de abandono, sucio y descuidado, la administración de Mancera, que, acusó, se dedicó al espacio de los negocios.

"Fueron más de seis años de no darle atención, las áreas que no fueron privatizadas presentan mayor abandono", dijo.

En julio el Gobierno capitalino cedió el uso y aprovechamiento del Deportivo a favor de la alcaldía de Iztacalco



Foto: Héctor López

LABOR COMUNITARIA

Dan una manita a Mixhuca

18/08

Vecinos de Iztacalco y Venustiano Carranza y trabajadores de esas dos alcaldías acudieron ayer a la Ciudad Deportiva Magdalena Mixhuca para realizar actividades comunitarias como reforestación de áreas verdes, limpieza, poda y pintura.



Le caen mil a la talacha en Mixhuca

DALILA SARABIA

Alrededor de mil personas acudieron a la Magdalena Mixhuca para participar en una jornada de rescate del espacio público.

Encabezados por el Alcalde de Iztacalco, Armando Quintero, los asistentes se sumaron a los trabajos de deshierbe, poda, retiro de desechos plásticos, basura y barrido manual.

La actividad se llevó a cabo en cuatro zonas que previamente fueron divididas y que abarcó de la Puerta 6 hasta la Puerta 8 del área deportiva.

“Se van a requerir tres o cuatro jornadas más, incluyendo el trabajo cotidiano del área de Servicios Urbanos, hoy dimos un

avance significativo, sin embargo, vamos a requerir alrededor de un año para dejar en óptimas condiciones este lugar”, expuso Quintero.

“Lo primero que haremos es darle mantenimiento a los sanitarios que corresponden a la alberca y al gimnasio de box, también realizaremos trabajos de impermeabilización”.

El edil acusó a la Administración pasada el haber privatizado el espacio, además de que las áreas comunes fueron olvidadas, pues se encuentran deterioradas.

“Fueron más de seis años de no darle atención, las áreas que no fueron privatizadas presentan mayor abandono” recalzó Quintero.



■ En las 12 hectáreas intervenidas se recogieron 40 toneladas de desechos orgánicos y basura.



Peatonalizan Polanquito

Ayer una calle de esta zona fue solo para los caminantes.

Víctor Romo,
Alcalde de MH

4725
"Nos pidieron que le hacía falta una manita de gato, entonces decidimos arreglar el espacio público e instalar dos días la peatonalización".



- En el marco del Día Internacional del Peatón, la Alcaldía Miguel Hidalgo y vecinos de Polanco cerraron la circulación a automóviles en la calle de Virgilio, en Polanquito, mientras se planea una peatonalización permanente.
- El Alcalde Víctor Romo aseguró que en la jornada también se rehabilitó la infraestructura pública y se retiró enseres que estorban al paso peatonal en aceras.



EL CORREO ILUSTRADO

Denuncia delito de despojo en Iztapalapa

Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa: quiero denunciar el delito de despojo y robo de mis pertenencias en la Unidad Fuerte Loreto. Soy persona de la tercera edad. En 1998 obtuve un crédito por medio de la Organización Nueva Tenochtitlan para comprar un departamento. Después de pagar por espacio de 20 años, fui sacado de mi propiedad con lujo de violencia física y moral por medio de engaños y amenazas de muerte.

La autora intelectual y material del hecho es Imelda Martínez, líder de un grupo de personas que se dicen protegidas de una diputada y pronto les dará escrituras nuevas avaladas por la alcaldía.

Esto ocurrió el 9 de marzo de 2018. Al mes de noviembre de ese mismo año, ocupaba el

departamento Diana Andrea Vázquez Martínez, hija de Imelda. Denuncié todos estos hechos ante la autoridad, pero la señora Imelda Martínez, no acude nunca a los llamados que le hacen los representantes de la ley. Todo esto ocurrió ante menores de edad que quedarán marcados por el delincuencia episodio.

Acudo a usted para que no se les otorguen escrituras a los delincuentes.

Francisco Luna Castellanos